

Anfrage (öffentlich)

Initiator:	Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg
Betreff:	Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Stand Sportanlage Süd, Kletterzentrum
Datum:	25.03.2024, 12:11

Finanzielle Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

im Frühjahr 2022 wurde das neue Umkleide- und Betriebsgebäude bei der Sportanlage Süd in Betrieb genommen.

Auf Anfrage von Bürgern bitten wir um Beantwortung folgender Fragen:

- Was passiert mit dem alten Funktionsgebäude an der Sportanlage Süd? Wird es abgerissen und wenn ja, wann?
- Wird der dortige Parkplatz nach dem Abriss erweitert?
- Ist eine Erweiterung des Kletterzentrums geplant?
- Besteht hier eine Möglichkeit einen offiziellen Wohnmobil-Stellplatz zu integrieren? Gerade Gäste des Kletterzentrums nutzen den Parkplatz immer wieder zum Abstellen von Wohnmobilen.

Begründung/Bericht:

Anlagen:

Einreicher:	<i>Petra Kleber</i>
--------------------	---------------------